

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 25 août 1992

LETTRE DU 25 AOÛT 1992

Chères Collègues et chers Collègues,

Avec l'été qui s'achève -- quel été? me dit-on en aparté! -- le Conseil d'administration se prépare à tenir sa première réunion du présent exercice afin de bien articuler ses activités aux besoins des membres. Deux importants dossiers retiendront l'attention du Conseil et de ses comités.

Le Syndicat général des professeurs (SGPUM) poursuit présentement des démarches en vue de « négocier » des conditions plus avantageuses au chapitre de l'assurance-maladie. Il pourrait même être question de changer d'assureur. L'APRUM, veillant au grain, a confié le dossier au collègue Roland Rivest.

Un Comité d'experts a été mis sur pied -- en conformité avec les dispositions du Régime de rentes -- afin de procéder à l'évaluation du Régime et de présenter des estimations du coût des dispositions qui pourraient être prises, soit pour utiliser le surplus actuariel, soit pour tenir compte des éventuelles réglementations que pourraient adopter les organismes gouvernementaux en cause. Le professeur Louis-P. Phaneuf -- qui a été élu pour représenter les personnes retraitées au Comité de retraite -- se tient en liaison étroite avec le Conseil.

J'ai le regret de vous faire part du décès, survenu le 16 août, du professeur retraité Gérard Labonté, jésuite. La Faculté des sciences, à la demande de huit jeunes (dont j'étais alors!), a recruté Gérard Labonté en 1942 pour donner, sur le campus de la montagne, un certain nombre de cours de physique mieux adaptés aux besoins de ses étudiants que les cours qui se donnaient alors à l'Ecole Polytechnique au centre ville. Pendant une bonne vingtaine d'années, Gérard Labonté a dispensé des cours d'introduction à la physique aux nombreux étudiants et étudiantes qui fréquentaient la Faculté des sciences. Excellent pédagogue, il a rempli avec succès la tâche qui lui était confiée. Gérard Labonté a joué un rôle important dans la difficile phase de transition que la Faculté des sciences a connue au moment d'entreprendre la décennie des années '50.

Les déjeuners du troisième jeudi de chaque mois -- de 12:00 à 14:00 à La Lucarne, 1030 rue Laurier ouest -- reprendront dès le 17 septembre. Les autres dates à retenir pour le trimestre d'automne: 15 octobre et 19 novembre. Les membres du Conseil auront grand plaisir à vous y saluer; venez vérifier!

Je vous salue toutes et tous bien cordialement.

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp